








































































PRESIDENTE GIORDANI 

I Presidenti degli esecutivi sono ancora impegnati nella conferenza stampa; noi a 

questo punto riprendiamo ugualmente i lavori svolgendo il punto n. 4 che si riferisce 

alle mozioni 8, 9, 10, 11, riguardanti la tutela dell’ambiente e del territorio alpino. 

Iniziamo con l’illustrazione da parte del primo proponente, il cons. Alfons 

Benedikter, che oggi non è presente. C’è però la signora Klotz, che vedo si appresta 

a raggiungere il microfono e quindi supplirà per l’illustrazione della mozione n. 8. 

Prego. 

 

EVA KLOTZ 

Buon pomeriggio a tutti. Dei protocolli decisivi per l’attuazione della Convenzione 

delle Alpi siglata il 7 novembre 1991 a Salisburgo, quelli riguardanti la tutela della 

natura e del paesaggio naturale, l’economia di montagna, la pianificazione 

territoriale, i boschi di montagna e il turismo sono stati concordati; nessuna intesa sul 

traffico, perché la Germania si oppone … 

 

PRESIDENTE GIORDANI 

Signora Klotz, può illustrarla anche prescindendo dalla lettura; quindi, se ritiene di 

dover sintetizzare in forma piú breve, a suo piacimento. 

 

EVA KLOTZ 

Va bene, signor Presidente, sebbene io sia dell’opinione che le cose più importanti 

sono contenute in questo documento. 

Vorrei comunque annunciare in anticipo che noi non possiamo accettare la mozione 

di modifica presentata, perché essa non significherebbe alcun passo in avanti. Infatti 

già nella Convenzione delle Alpi in quanto tale viene espressa la necessità di avere 

particolare riguardo per le regioni alpine interessate. Noi avevamo richiamato 

l’attenzione in particolare su un Protocollo dei trasporti, poiché qui i lavori sono 

fermi, e soprattutto si tratta dei seguenti punti: 

- rinuncia a costruire e/o ampliare strade che attraversano le Alpi; 
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